
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Absent

Déléguée  aux  affaires 
internes

Vacant Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Vacant

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine 
Labrecque-
Synnott

Délégué à la mobilisation Gabrielle  
Bellemare

Délégué à la pédagogie Louis-Philippe 
Véronneau

Déléguée à la trésorerie Saül Provençal

Déléguée  à  la  formation 
continue

Vacant

Adjoint-e-s :
Observateurs/observatrices  : Marianne  Chauveau,  Gabriel  Dumas,  Hugo  Séguin  Bourgeois,  
Christine Nguyen.

0. PROCÉDURES

0.1. Ouverture à 18h32
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet;
Adoptée à l'unanimité.

0.2. Praesidium
Que Louis-Philippe Véronneau et Christine Nguyen soient respectivement président et 
secrétaire de la réunion.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée par Gabrielle Bellemare;
Adoptée à l'unanimité.
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0.3. Adoption de l'ordre du jour
0) Procédures d'ouverture

0.1) Ouverture
0.2) Praesidium
0.3) Adoption de l’ordre du jour
0.4) Adoption du  Procès-Verbal

1) Coordination
1.1) Permanence

1.1.1) Émilie
1.1.2) Gubo
1.1.3) Dave

1.2) Suivi des tâches
1.3) AG

1.3.1) Propositions
1.3.2) Mobilisation

1.4) Bilan de fin de mandats
1.5) Comité Grief
1.6) Ultimatum

2) Externe
2.1) Congrès

3) Trésorerie
4) Interne
5) Information
6) Mobilisation
7) Pédagogie
8) DAC

8.1) BED
9) Formation Continue
10) Varia
11) Levée

0.4. Lecture et adoption du procès-verbal
Que l'on adopte le Procès-Verbal du dernier conseil exécutif.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée par Gabrielle Bellemare;
Adoptée à l’unanimité.

1. Coordination
1.1. Permanence

1.1.1. Émilie
Que les mandats d’Émilie Champoux soient de trouver les clés pour Saül Provençal, 
d’organiser  la  sortie  aux  pommes,  de  faire  la  liste  de  contact,   d’organiser  l’AG  + 
dépouillement des votes, de présider Rush le 21 septembre, de planifier le kiosque du 9 
septembre et de corriger l’argumentaire.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott;
Adoptée à l’unanimité.

1.1.2. Gubo
Que la transition de Gabriel avec Hugo dure encore une semaine, que Gabriel et Hugo se 
concentrent sur l’argumentaire et l’atelier du camp de formation.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott;
Adoptée à l’unanimité.

1.1.3. Dave
Que Dave Simard remette l’ordinateur que la Sogéécom lui a prêté et qu’il finisse ses 
mandats, que Louis-Philippe Véronneau fasse le suivi avec ce dernier.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée  par Herman Goulet-Ouellet;
Adoptée à l’unanimité.

1.2 Suivi des tâches
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1.3 AG
Que se fasse un temps de lecture de deux minutes, quant aux revendications proposées 
par l’exécutif.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau;
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott;
Adoptée à l’unanimité.

1.3.1 Propositions
Que l’on amène en AG les propositions suivantes : 

Considérant  qu’une campagne  de  mobilisation  intense  doit  être  
mise en place pour mener la bataille contre la hausse des frais de  
scolarité. 

Considérant que les seules cotisations de l’ASSÉ ne suffiront pas à  
financer la campagne nationale. 

Que l’on fasse un don de 2000$ à l’ASSÉ. 

Que cet argent soit pris dans la case budgétaire dons. 

Que le  500$ restant  dans  cette  case  budgétaire  soit  réservé  aux 
paniers de Noël. 

Proposée par Saül Provençal
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l’unanimité

Considérant  l’ampleur  de  la  hausse  des  frais  de  scolarité  
annoncée par le gouvernement.

Que  la  Sogéécom  priorise  la  campagne  nationale  pour  l’année 
scolaire 2011-2012.

Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Gabrielle Bellemare
Adoptée à l’unanimité

Considérant  que  le  dégel  des  frais  de  scolarité  constitue  une  
attaque à l’accessibilité aux études.

Considérant que la présente hausse n’est qu’une accélération du  
dégel des frais de scolarité de 2007.

Considérant que depuis 2007, les frais de scolarité ont augmenté  
de 500$ et que le gouvernement compte les augmenter de 1625$  
d’ici 2017 et ensuite les indexer au coût de la vie.

Que la Sogéécom revendique un retour aux frais de scolarité de 
2007, soit 1668$ pour une année à temps plein.

Proposée par Gabrielle Bellemare
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité
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Considérant que le gouvernement met de l’avant dans le cadre de  
la  campagne  actuelle  une  bonification  de  l’aide  financière  aux  
études comme une compensation à la hausse des frais de scolarité.

Considérant que le programme d’aide financière aux études actuel  
ne permet pas de rendre l’éducation postsecondaire accessible à  
tous et à toutes.

Considérant  que  la  contribution  parentale  est  la  plus  grande  
barrière à l’accès au programme de prêts et bourses.

Que la  SOGÉÉCOM revendique  dans  le  cadre  de  la  campagne 
nationale la reconnaissance du statut d’autonomie dès le départ du 
domicile familial dans le programme d’aide financière aux études.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouelette
Adoptée à l’unanimité

1.3.2 Mobilisation
1.4 Bilan de fin de mandats
1.5 Comité Grief
1.6 Ultimatum
2. Externe
2.1 Congrès
3. Trésorerie
4. Interne
5. Information
6. Mobilisati  on  
7. Pédagogie
8. DAC
8.1 BED
9. Formation continue
10. Varia
11. Levée À 22     :03  
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité
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